

252
 del mes de agosto
 año de 1580. Dijo el Rey. Yo os diré que
 en este año fui a la casa
 de don Francisco de Salazar, que
 es un hombre de mucha
 experiencia y que
 tiene una gran
 casa en la calle de la Cava,
 en la villa de Madrid.
 En esta casa se
 alojó el general
 de la armada
 don Pedro de
 Contreras, que
 era el jefe
 de la expedición
 que se realizó
 para la conquista
 de la India.
 El general
 de la armada
 don Pedro de
 Contreras
 nació en
 la villa de
 Medina del Campo,
 en la provincia
 de Valladolid.
 Fue criado
 por su abuelo
 don Juan de
 Contreras, que
 era un
 hombre
 muy rico
 y muy
 respetado
 en su
 villa.
 Don Juan de
 Contreras
 murió cuando
 el general
 de la armada
 don Pedro de
 Contreras
 nació.
 El general
 de la armada
 don Pedro de
 Contreras
 estudió
 en la
 Universidad
 de Salamanca
 y se graduó
 en Derecho.
 Luego se
 dedicó
 a la
 vida
 militar
 y sirvió
 en
 las
 guerras
 con
 Portugal
 y
 con
 Francia.
 Fue
 nombrado
 capitán
 general
 de la
 Armada
 Española
 en
 1570.
 En
 1572
 se
 convocó
 la
 Asamblea
 General
 de
 la
 Armada
 en
 la
 villa
 de
 Medina del Campo.
 Allí se
 firmó
 el
 Tratado
 de
 Medina del Campo,
 que estableció
 las
 bases
 para
 la
 guerra
 contra
 Portugal.
 El general
 de la armada
 don Pedro de
 Contreras
 murió
 en
 1580,
 a
 los
 50
 años
 de edad.
 Fue
 enterrado
 en
 la
 iglesia
 de
 San
 Juan
 de
 los
 Mercaderes
 en
 Madrid.
 Su
 tumba
 se
 encuentra
 en
 la
 capilla
 de
 su
 nombre
 en
 la
 iglesia
 de
 San
 Juan
 de
 los
 Mercaderes.
 El general
 de la armada
 don Pedro de
 Contreras
 es
 considerado
 como
 uno
 de
 los
 más
 importantes
 generales
 de la
 historia
 española.
 Fue
 un
 hombre
 valiente
 y
 honesto,
 que
 luchó
 por
 la
 libertad
 y
 la
 independencia
 de
 su
 país.
 Su
 memoria
 sigue
 viva
 en
 la
 memoria
 de
 todos
 los
 españoles.